

CINE

"Sugar" abrió la noche del II Festival de Cine Global Dominicano

Un total de 36 largometrajes de ficción y documentales construyen la cartelera de la muestra

Félix Manuel Lora/Especial para Clave Digital

jueves, 20 de noviembre de 2008

HERRAMIENTAS



SANTO DOMINGO, República Dominicana.- La segunda edición del Festival de Cine Global Dominicano abrió con el estreno de la película "Sugar", un filme norteamericano que narra la historia de un jugador dominicano de béisbol que quiere llegar a las Grandes Ligas para sacar a su familia de la pobreza.

La actividad fue encabezada por el presidente Leonel Fernández, quien llegó acompañado de su esposa, Margarita Cedeño. En el acto de apertura, Natasha Despotovic, directora del festival y directora ejecutiva de GFDD y vicepresidenta de Funglode, dio la formal apertura al evento y presentó a la directora de "Sugar", Anna Boden, junto a los productores Jamie Patricof y Paul Mezey. También estuvieron presentes los dominicanos Algenis Pérez Soto - quien interpreta a Sugar -, y Rayniel Rufino acompañados por el actor Andre Holland.

A la presentación de la película, realizada en el Teatro Nacional, varios peloteros dominicanos que juegan en las Ligas Mayores del béisbol estadounidense se dieron cita. Entre ellos se encontraban Pedro Martínez, David Ortiz, Sammy Sosa, Hanley Ramírez, Robinson Canó, Moisés Alou, Alfonso Soriano, Miguel Tejada, Miguel Batista, Melky Cabrera y Odalis Pérez.



Escena de la película "Sugar".

Fuente Externa.

"Sugar" es la última película del equipo de la galardonada "Half Nelson" y cuenta la historia de Miguel 'Sugar' Santos, quien obtiene su gran oportunidad para jugar béisbol profesional a los 19 años, cuando es contratado para jugar en las Ligas Menores en Estados Unidos. Viaja desde su pequeña comunidad a un pueblo de Iowa y allí lucha con el nuevo idioma y la cultura, a pesar de contar con el apoyo de su familia anfitriona.

Un total de 36 largometrajes de ficción y documentales construyen la cartelera del festival que se celebra hasta el 23 de noviembre. El mismo cubre las ciudades de Santo Domingo, Santiago, Puerto Plata, Higüey y Nagua y 10 salas de proyección.

Bajo el lema Temas Globales, Historias Personales, el Festival -una iniciativa de la Fundación Global Democracia y Desarrollo (FUNGLODE) y Global Foundation for Democracy and Development (GFDD)-, reúne lo mejor del cine internacional en el suelo dominicano, ofreciendo a la vez oportunidades de aprendizaje, formación profesional y creación de redes, tanto para el público como para los profesionales de la industria.

BUSCADOR CLAVE



BUSCAR

BÚSQUEDA GRACIAS A Google™

MÁS TITULARES

10/12/2008

Ricky Martin presenta a sus bebés gemelos

09/12/2008

Juan Luis Guerra ofrecerá dos conciertos esta semana en Venezuela

09/12/2008

"50 años después" Raphael sigue siendo aquel

09/12/2008

Carlos Santana traerá su gira "Viva tu luz" a Chavón

09/12/2008

Jordi Savall: España "debería saber decir 'lo siento' a América Latina"

09/12/2008

La literatura y la economía protagonizarán la entrega de los Nobel

09/12/2008

Aznavour: pequeño gran hombre de Francia y Armenia

08/12/2008

Amanda Miguel lanza disco en homenaje a México

08/12/2008

Museo Grammy explora influencia de la música en la sociedad

08/12/2008

Benicio del Toro considera un triunfo personal haber llevado sus películas a Cuba

1 2 3 4 5 6 7 8 ... ▶

REPORTAJE ESPECIAL



Nueva versión del BMW Serie 3 ya esta disponible en el país